



## VALENCIA

### Alapont será el presidente de Unión Profesional hasta 2012

■ Enrique Mezquita Valencia  
Vicente Alapont, presidente del Colegio de Médicos de Valencia, ha asumido la presidencia de la Unión Profesional de Valencia (UP-V), asociación constituida en 1993 y que defiende los intereses de 34 colegios profesionales y más de 100.000 profesionales de la región, además de facilitar una labor de orientación social.

La presidencia de Alapont es fruto de un pacto alcanzado en 2008 por las dos candidaturas que optaban a presidir en aquel momento la UP-V, la liderada por el presidente del Colegio de Abogados de Valencia, Francisco Real, y la del propio Alapont. Gracias a ese acuerdo, Real presidió la institución durante dos años y Alapont fue su vicepresidente, intercambiándose los puestos para completar el resto de la legislatura. De esta forma, según ambos candidatos, se lograba un sistema de alternancia para "favorecer la renovación institucional y potenciar la presencia y representación en el equipo de gobierno de la UP-V del mayor número posible de profesiones.

#### Adaptarse a la ley

Para Alapont, uno de los principales retos de su gestión al frente de UP-V será la aplicación de la *Ley Omnibus*: "Significa una oportunidad para que los colegios profesionales se adapten conjuntamente a los tiempos que corren. Esta ley modernizará las corporaciones, nos pondrá en contacto con Europa y nos hará más competitivos".

Además de Alapont y Real, la junta directiva se completa con el secretario, José Vázquez (del Colegio de Administradores de Fincas); el vicepresidente, Ricardo Gabaldón (Graduados Sociales); el tesorero Francisco José Santolaya (Psicólogos) y los vocales primero y segunda, Antonio Soriano (Agentes Comerciales) y Teresa Guardiola (Farmacéuticos), respectivamente.